

Regierungsratsbeschluss

vom 17. September 2019

Nr. 2019/1411

Kathrin Borer, 4055 Basel: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Ausstellungsprojekt «Matrix intima» in Genua

1. Erwägungen

Kathrin Borer, Basel, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Ausstellungsprojekt «Matrix intima», welches vom 12. Oktober bis 16. November 2019 im Prisma Studio in Genua, Italien, stattfindet. Das ortsspezifische Projekt der Künstlerin fungiert als Mind Map in den drei katakombenartigen Räumen des Prisma Studios in Genua. Die Ausstellung zeigt einen Gang durch verschiedene Atmosphären, die sich auf die Interaktion zwischen Individuum und Gesellschaft konzentrieren. Vom Mai bis Oktober 2017 war die im Kanton Solothurn heimatberechtigte Künstlerin Stipendiatin des Ateliers Mondial Basel in Kooperation mit dem Kanton Solothurn in Genua, aufgrund dessen das vorliegende Ausstellungsprojekt entstand. Es ist ein Gesamtaufwand in der Höhe von Fr. 10'730.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Kathrin Borer, Basel, ist an das Ausstellungsprojekt «Matrix intima» vom 12. Oktober bis 16. November 2019 in Genua ein Produktionsbeitrag von Fr. 1'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82510) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) mz/007476
Amt für Kultur und Sport (10)
Kathrin Borer, Muespacherstrasse 43, 4055 Basel